



Uno de los directores más importantes en la historia del cine mundial, Ingmar Bergman, murió ayer a la edad de 89 años en su casa de la isla Farö, en el archipiélago de Gotland, Suecia, país de donde era originario. La muerte del cineasta se produjo "tranquila y suavemente", dijo su hija Eva, aunque no se precisó la causa del deceso. Bergman fue ganador de tres Oscars y laureado en festivales como el de Cannes. Hizo más de 50 filmes (contando los realizados en video



para la televisión, documentales y cortometrajes), 126 montajes teatrales y 39 obras radiales. Arriba: el cineasta en una locación de *Como en un espejo*, con el cinematógrafo Sven Nyqvist. Abajo a la derecha: ambos en el rodaje de *Fanny y Alexander*. Izquierda: en una imagen de 1998 en Estocolmo ■ Ap y Reuters